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La JUCOPO sin ofrecer información sobre el Presupuesto de Egresos del Legislativo: 

Yarabí Ávila 
Sin discutirse conceptos del presupuesto de egresos del congreso, lamenta Yarabí 
Ávila 

La Página, Noventa Grados 

https://lapaginanoticias.com.mx/la-jucopo-sin-ofrecer-informacion-sobre-el-presupuesto-de-
egresos-del-legislativo-yarabi-avila/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/sin-discutirse-conceptos-del-presupuesto-de-egresos-

del-congreso-lamenta-yarabi-Avila.htm  
De nueva cuenta la legisladora Yarabí Ávila González, presidenta del Comité de Administración y 

Control en la 74 Legislatura, argumenta que sigue a la espera de la información que debe 
proporcionar la Junta de Coordinación Política (Jucopo) “para discutir cada uno de los conceptos 
que integran el Presupuesto de Egresos del Congreso del Estado, hasta el momento no hemos 

tenido una nueva convocatoria, lo que conlleva a que el Ejecutivo envíe el mismo presupuesto”. 
Lamenta que pese a que deben poner el ejemplo como Poder Legislativo en el cumplimiento de las 
obligaciones de la ley se siga sin cumplir “es necesario no solo conocer la totalidad del 

presupuesto, sino cada uno de los capítulos que lo integran en cada una de sus etiquetas, que 
todos estemos de acuerdo…” 
 

En vía de hechos la federalización de la nómina educativa: Jesús Madriz 
En la vía de los hechos, la federalización de la nómina en Michoacán: Toño Madriz 

La Página, Noventa Grados 

https://lapaginanoticias.com.mx/en-via-de-hechos-la-federalizacion-de-la-nomina-educativa-jesus-

madriz/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/en-la-via-de-los-hechos-la-federalizacion-de-la-
nomina-en-michoacan-tono-madriz.htm  

El presidente de la Comisión de Educación del congreso estatal, Antonio de Jesús Madriz Estrada, 
asegura que la federalización de la nómina “está en la vía de los hechos, concretándose; la 

federación ha venido realizando las aportaciones para poder solventar el pago a los maestros, ha 
estado llegando quincena con quincena”. Aunque reconoce que con la proyección presupuestal 
para el 2020 “hay cierta incertidumbre; sin embargo, aprobado el presupuesto federal, discutido 

en el estado, veremos en cuál de los ramos se verá designado. Sería importante enviar el mensaje 
a los maestros de que, independientemente de dónde quede designado, la certeza que hay es 
acabar con el pago diferenciado, puntual y completo, sea del sistema que sea”. 

 

Legisladores, aún sin consenso para elegir al próximo ombudsman 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/695006  

Sin un perfil claro para presidir la Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH) de 
Michoacán, lo cual se definiría el próximo 8 de diciembre, se encuentran los representantes en la 

entidad de la Casa de la Cultura Jurídica, el Instituto Republicano Internacional y Amnistía 
Internacional México. El proceso para la designación del siguiente ombudsman está en la cancha 
del Congreso del Estado y se registraron un total de 27 aspirantes, las voces al interior del 

Legislativo indican que le tocaría al PAN y al PRI la designación, dentro de la lógica de las cuotas 
partidistas al interior del congreso, por ley debería designarse antes del próximo 8 de diciembre, 
pero se señala que no hay un consenso al interior de las bancadas del Legislativo. 
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Revive gobierno michoacano impuestos cedulares y ecológicos 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/revive-gobierno-michoacano-impuestos-cedulares-y-ecologicos/  

Los impuestos ecológicos y cedulares que ya habían sido programados en la Ley de Ingresos 2019 
y que después de varios meses se derogaron por la LXXIV Legislatura, nuevamente vienen 
proyectados como parte del paquete presupuestal 2020, entregado el pasado jueves al Congreso 

del Estado, por los titulares de las secretarías de Gobierno y Finanzas, Carlos Herrera Tello y 
Carlos Maldonado Mendoza, respectivamente. En el documento se justifica la adición de los 

impuestos cedulares siguientes: “impuesto cedular sobre el ingreso de la prestación de servicios 
profesionales y el impuesto cedular por actividades empresariales”. Además se señalan los 
impuestos ecológicos, que se incluyen nuevamente para “incentivar cambios en la conducta de los 

sujetos obligados, quien contamina paga”. 
 
Muerte de Policías en Aquila, pendiente a tratar en encuentro con titular de SSP: 

Humberto González 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/11/21/muerte-de-policias-en-aquila-pendiente-a-tratar-en-
encuentro-con-titular-de-ssp-humberto-gonzalez/  

A unas horas de que se lleve a cabo el encuentro con el Secretario de Seguridad Pública, Israel 
Patrón, los integrantes de la comisión de Seguridad del Congreso del Estado, han planteado 
abordar el tema de los elementos caídos durante el enfrentamiento en Aguililla y la situación de 

inseguridad que priva en la entidad. 
De acuerdo con el presidente de la Comisión de Seguridad, Humberto González Villagómez el 
encuentro que tendrá lugar este viernes a las 17:00 horas en el C5, plantea darle seguimiento a 

las diferentes estrategias que se estaban llevando tanto de la mano con los ex secretarios de 
Seguridad Juan Bernardo y José Martín Godoy Castro, y que en estos momentos se desconoce en 
qué situación se encuentran. 

 
Paquete fiscal 2020 del Gobierno Estatal será turnado a comisiones para su análisis y 

discusión: Antonio Madriz 
Boletín 

Al recibir el Paquete de Presupuesto de Ingresos y Egresos para el Ejercicio Fiscal 2020 por parte 
del Gobierno del Estado de Michoacán, el presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, 

Antonio de Jesús Madriz Estrada, se comprometió a entregar el documento a las Comisiones 
Unidas de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública y de Hacienda y Deuda Pública para su 
análisis y discusión.  Antonio Madriz, quien estuvo acompañado de los diputados integrantes de la 

Junta de Coordinación Política (JUCOPO) y de los miembros de ambas comisiones a las que será 
turnado el Paquete de Presupuesto de Ingresos y Egresos para el Ejercicio Fiscal 2020, reconoció 
que el documento fue entregado en tiempo y forma al legislativo estatal por los representantes del 

gobierno de Michoacán. 
 
Congreso otorgará a municipios herramientas para una eficiente y efectiva 

administración: Humberto González 
Boletín 

Para que los municipios y sus ayuntamientos cuenten ya con las herramientas para una correcta, 
eficiente y efectiva administración, el Congreso del Estado avanza en la construcción de una nueva 

Ley Orgánica Municipal, afirmó el diputado Humberto González Villagómez, al concluir el noveno 
foro regional en Zamora. El diputado integrante de la Comisión de Fortalecimiento Municipal y 

Límites Territoriales de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, celebró la gran participación 
de los funcionarios municipales y población para dotar desde la Ley, plena certeza jurídica a las 
autoridades locales para que generen bienestar a la población. 
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Autorizan diputados analizar en comisiones, diversas propuestas de reformas 
constitucionales 

Boletín 

El Pleno de la 74 Legislatura, otorgó el ha lugar para admitir a discusión, diversas reformas a la 

Constitución Política del Estado, presentadas por la Comisión de Puntos Constitucionales y las 
cuáles serán nuevamente turnadas para su estudio y análisis. De lo anterior, autorizaron el análisis 

de las propuestas de reforma al artículo 98; primer párrafo del artículo 8°, al artículo 6, 20, 21, 36, 
37, así como adiciones a la fracción XLI y se recorre en su orden la subsecuente del artículo 44; 
incluyendo modificaciones al artículo 51, al artículo 60, 61,  98 y del 137 al 144.   

 
Aprueban diputados acuerdos para presentar iniciativas de reforma a Ley de 
Coordinación Fiscal 

Boletín 

En sesión ordinaria, el Congreso local aprobó dos dictámenes con proyecto de acuerdo 
presentados por la Comisión de Puntos Constitucionales, por los que se remiten al Congreso de la 
Unión, las iniciativas con proyecto de decreto para reformar diversos artículos de la Ley de 

Coordinación Fiscal. En ese sentido, se aprobó el acuerdo por el que se remite al Congreso de la 
Unión la iniciativa con proyecto de decreto que reforma del primer párrafo del artículo 2º de la Ley 
de Coordinación Fiscal de la Federación. 

 
Antonio Madriz crea “Uniendo Sonrisas”; visas preferenciales para adultos mayores del 
Distrito XXI 

Boletín 

Al apreciar las necesidades del sector migrante del distrito electoral que representa, el presidente 
del Congreso del Estado de Michoacán, Antonio de Jesús Madriz Estrada, dio vida al programa 
“Uniendo Sonrisas”, el cual tiene como finalidad apoyar a adultos mayores en sus trámites de 

pasaportes y visas, para que de esta manera puedan visitar a sus seres queridos que habitan en 
los Estados Unidos.  Madriz Estrada explicó que se logró un “convenio preferente” para la 

tramitación de pasaportes, además de que obtuvieron facilidades especiales para que las personas 
de la tercera edad fueran favorecidas con la visa en la embajada de los Estados Unidos en nuestro 
país, por lo que en una primera fase de beneficiados con el programa “Uniendo Sonrisas”, adultos 

mayores partieron este fin de semana al vecino país del norte.  
 
Busca Adriana Hernández atender y apoyar las necesidades de las personas con 

Síndrome de Down 
Boletín 

Es nuestro deber atender y apoyar integralmente las necesidades de las personas con síndrome de 
Down, mediante la protección de sus derechos fundamentales, que les son reconocidos en la 

Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en los tratados internacionales y en la 
Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Michoacán de Ocampo, afirmó la diputada 
Adriana Hernández Íñiguez. Lo anterior, tras dar a conocer que presentará ante el pleno del 

Congreso del Estado la iniciativa de Ley para la Atención Integral de las Personas con Síndrome de 
Down para el Estado de Michoacán de Ocampo. 
 

Con acciones, diputados locales buscan fortalecer a MIPYMES 

Boletín 

Tras reconocer la urgencia de impulsar acciones que detonen las vocaciones productivas de las 
diversas regiones del estado, el Pleno de la LXXIV Legislatura, exhortó respetuosamente al titular 

del Poder Ejecutivo del Estado para que, a través de la Secretaría de Finanzas y Administración, así 
como de la Secretaría de Desarrollo Económico del Gobierno del Estado, se generen condiciones 
óptimas para la creación y operación de centros de atención empresarial en todo el estado, 

replicando el modelo Espacio Emprendedor. Lo anterior, en razón a la propuesta presentada por 
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los diputados Wilma Zavala Ramírez, Ma. Del Refugio Cabrera Hermosillo y Eduardo Orihuela 
Estefan, quienes expusieron la necesidad de crear una red estatal de fomento al emprendimiento y 
apoyo a las MIPYMES, puesto que hoy más que nunca, “es imperante implementar acciones que 

contribuyan a mejorar la economía de los michoacanos y por ende, su bienestar y calidad de vida”. 
 

Aprueban diputados exhorto al titular de FIRA para que respete el sindicalismo 
Boletín 

El Pleno del Congreso del Estado aprobó como de urgente y obvia resolución el punto de acuerdo 
presentado por la diputada Teresa López Hernández para exhortar al titular de Fideicomisos 
Instituidos en Relación con la Agricultura (FIRA), para que respete los derechos laborales de las y 

los trabajadores agremiados al “Sindicato Único Nacional de Trabajadores de los Fideicomisos 
Instituidos en Relación con la Agricultura”; les reconozca el carácter de dirigentes de dicha 
agrupación a todas y todos los integrantes del Comité Ejecutivo del Sindicato en mención y les 

permita el ingreso a su fuente de trabajo. La legisladora local detalló que con esto se busca que el 
director general de FIRA, el actuario Jesús Alan Elizondo Flores, se abstenga de reprimir a las y los 
trabajadores que han logrado obtener registro sindical. 

 
Exhortan diputados a municipios a diseñar planes para el cambio de luminarias 

Boletín 

Es urgente que los presidentes municipales generen mecanismos, para que de manera gradual, 
realicen el cambio de las luminarias por otras que ahorren en el consumo de energía, destacó el 

diputado Baltazar Gaona al exhortar a los presidentes municipales y al Consejo Mayor de Cherán, 
para que diseñen planes para la sustitución de luminarias. El punto de acuerdo aprobado por el 
Congreso local como de urgente y obvia resolución, tiene como propósito hacer eficiente el gasto 

público, en beneficio de los ciudadanos y del medio ambiente, por lo que se solicita que de manera 
gradual, se sustituyan las luminarias del alumbrado público por otras distintas que permita ahorro 
de energía. 

 
Propone Alfredo Ramírez que adultos mayores paguen cuota mínima de predial en 

Morelia 
Boletín 

Durante el análisis y dictaminación de la Ley de Ingresos de Morelia, el legislador de Morena 
Alfredo Ramírez Bedolla propuso que todos los adultos mayores de 61 años paguen la cuota 

mínima del impuesto predial en Morelia, propuesta que será sometida a votación del pleno del 
Congreso del Estado. En la Ley de Ingresos 2020, que el Ayuntamiento de Morelia hizo llegar al 
Congreso del Estado, el gobierno municipal planteaba considerar un tope de ingresos y del valor 

de la propiedad para determinar si un adulto mayor podría pagar o no la cuota mínima de predial; 
sin embargo, por iniciativa de Ramírez Bedolla se modificó esta disposición y se generalizó el 
beneficio. 

 
Nota Política 

 
Magistrado Electoral rompe acuerdos con los Orihuela 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/politica/magistrado-electoral-rompe-acuerdos-con-los-orihuela/  

El Magistrado electoral del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán, Salvador Alejandro Pérez 
Contreras, decidió romper acuerdos con el ex senador Ascensión Orihuela y su hijo Eduardo 
Orihuela al despedir a personal que le enviaron los priistas dentro del órgano jurisdiccional 

electoral. Salvador Alejandro Pérez acordó llegar como magistrado del TEEM hace dos años a 
cambio de poner en los espacios de este tribunal algunas personas recomendadas por el PRI y el 
grupo de los Orihuela. Sin embargo a dos años de haber asumido el cargo decidió despedirlos y 

desconocer los acuerdos del grupo que lo llevó a la magistratura. 

https://www.idimedia.com/noticias/politica/magistrado-electoral-rompe-acuerdos-con-los-orihuela/
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Va PRD por la despenalización del aborto en Michoacán 
4T abandona lucha contra la violencia a las mujeres, denuncia PRD 
PRD Michoacán Se Pronuncia A Favor De Despenalización Del Aborto 

Respuesta, Primera Plana, Changoonga 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/91522-va-prd-por-la-despenalizacion-del-
aborto-en-michoacan.html  

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/695395  
https://www.changoonga.com/prd-michoacan-se-pronuncia-a-favor-de-despenalizacion-del-
aborto/  

En el marco del Día Internacional de la Violencia contra la Mujer, el Partido de la Revolución 
Democrática (PRD), se pronunció a favor de que abran los debates en la entidad, para eliminar la 
penalización en la interrupción del embarazo, debido a que a nivel nacional, anualmente 3 millones 

de menores de edad recurren al aborto clandestino. En rueda de prensa, el dirigente estatal del sol 
azteca, Juan Bernardo Corona Martínez, aseguró que desde el legislativo, lucharán para que las 
mujeres gocen de la libertad de decidir sobre su propio cuerpo. 

 
Rechaza dirigente del PRD Michoacán imposición de Araceli Saucedo en secretaría 
general 

Rechaza Corona Martínez designación de Araceli Saucedo como secretaria general del 
PRD 
En el Consejo Estatal del PRD la determinación de designar a la secretaria general: 

Juan Bernardo Corona 
MiMorelia, Indicio, Noventa Grados 

https://www.mimorelia.com/rechaza-dirigente-del-prd-michoacan-imposicion-de-araceli-saucedo-
en-secretaria-general/  

http://www.indiciomich.com/por-paro-nuevamente-sin-clases-46-mil-estudiantes-de-tecnologicos-
y-bachilleratos/  

El dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán, Juan Bernardo Corona 
Martínez, manifestó que la definición del perfil que tomará las riendas de la Secretaría General se 
tomará al interior del Consejo Estatal que se llevará a cabo en breve, por lo que descartó la 

presunta imposición de la coordinadora de la bancada del Sol Azteca en el Congreso local, Araceli 
Saucedo Reyes. A través de un comunicado, el líder de la expresión Nueva Izquierda en la entidad, 
Juan Carlos Barragán Vélez, acusó a la corriente Foro Nuevo Sol de violentar estatutos y pretender 

“acaparar todos los cargos del partido”. 
 

Nueva Izquierda lamenta imposición en Secretaría General del PRD 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/nueva-izquierda-lamenta-imposicion-en-secretaria-general-del-prd/  

La expresión Foro Nuevo Sol del Partido de la Revolución Democrática en Michoacán continúa 

violentando estatutos queriendo acaparar todos los cargos del partido; Juan Carlos Barragán, líder 
de Nueva Izquierda en Michoacán, lamentó la falta de democracia y soberbia de la presidencia 
estatal del partido y su corriente al darse a conocer que sería a la actual diputada Araceli Saucedo 

Reyes, a quien el partido «entregaría» la Secretaría General. Estamos en un momento donde la 
sociedad y la militancia buscan en la clase política honestidad, democracia y transparencia; no 
ambición, dedazos y procesos violentados. El PRD nació como su nombre lo dice, ante la 

necesidad de un partido que revolucionaría la democracia, pero estas prácticas parecen emanadas 
de los partidos totalitarios y presidencialistas. 

 

Desconoce Toño Soto acuerdo del GPPRD 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/desconoce-tono-soto-acuerdo-del-gpprd/  

Pese a que ya existe un acuerdo en el Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución 
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Democrática (GPPRD) para designar a su próximo coordinador de bancada, el diputado Antonio 
Soto Sánchez, dijo no conocer dicho pacto, al señalar que únicamente se firmó un documento en 
donde se determina un periodo de 10 meses como permanencia para quien sea electo el líder del 

PRD en el Congreso de Michoacán. Y es que según los propios diputados y la coordinadora 
parlamentaria, Araceli Saucedo Reyes, el próximo en la lista es el diputado Norberto Antonio 

Martínez Soto, situación que desconoce Soto Sánchez, quien además confirmó tener aspiraciones 
para coordinar al GPPRD, al señalar que si sus compañeros estan de acuerdo y lo eligen, lo hará 
“con mucho gusto”. 

 

Presidentes municipales de morena se unen por Michoacán. 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/presidentes-municipales-de-morena-se-unen-por-
michoacan.htm  

Alcaldes de los municipios gobernados por morena se reunieron previo a nuestro Congreso 
Nacional a fin de hacer un balance del trabajo realizado durante el año, elaborar un plan de 
trabajo conjunto para el próximo año y elegir a su nueva coordinadora. Sergio Pimentel Mendoza 

presidente del partido en el estado pidió a los asistentes hacer suyos los propósitos del trabajo del 
presidente de la República Andrés Manuel López Obrador y resaltó el papel de esta organización 
pionera en el país y ejemplo de morena a nivel nacional. 

 
Notas Gobierno 

 
No se contempla reemplacamiento, si refrendo de 695 pesos 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/no-se-contempla-reemplacamiento-si-refrendo-de-
695-pesos/  

No se contempla pagar por reemplacamiento para el próximo año por la Secretaría de Finanzas del 
Gobierno de Michoacán, pero si se contempla un pago de refrendo de 695 pesos. El proyecto de 
ley de ingresos expone que quienes tienen pagados todos los referendos hasta el 2019 se autoriza 

a pagar al contribuyente sólo un total de 695 pesos y quienes tengan atrasos en pagos se tendrá 
que cobrar 926 pesos. 
 

Sindicatos universitarios del país exigen a Cámara de Diputados modificar presupuesto 
2020 ya aprobado 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/91507-sindicatos-universitarios-del-pais-

exigen-a-camara-de-diputados-modificar-presupuesto-2020-ya-aprobado.html  
Sindicatos de trabajadores universitarios, profesores y empleados, adheridos a la Coordinadora 
Nacional de Sindicatos Universitarios, la Educación Superior, Investigación y Cultura (CNSUESIC) y 

a la CONTU (Confederación Nacional de Trabajadores Universitarios), a las que pertenecen los dos 
sindicatos de la Universidad Michoacana, SPUM y SUEUM, exigieron incremento al presupuesto a 
los tres sectores en los que  laboran: del 2 por ciento del PIB a Ciencia, el 8 por ciento en 

Educación y el 2 por ciento en Cultura.  Así como solución inmediata a la crisis financiera de las 10 
universidades públicas en quebranto.  
 

Concejo Comunal de Cherán desconoce visita de AMLO 
UrbisTV 
http://www.urbistv.com.mx/politica/concejo-comunal-de-cheran-desconoce-visita-de-amlo.html  

A través de un oficio, y tras el anuncio de la visita de Andrés López Obrador a Michoacán, el 
Concejo Mayor del Gobierno Comunal de Cherán desconoce el tema. De acuerdo al oficio que se 

giró a los medios de comunicación se indica que "no ha existido un aviso formal e informal ni de 
otra índole al Conejo Mayor de Gobierno Comunal, ni a la Estructura de Gobierno Comunal 2018-
2021". 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/presidentes-municipales-de-morena-se-unen-por-michoacan.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/presidentes-municipales-de-morena-se-unen-por-michoacan.htm
https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/no-se-contempla-reemplacamiento-si-refrendo-de-695-pesos/
https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/no-se-contempla-reemplacamiento-si-refrendo-de-695-pesos/
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/91507-sindicatos-universitarios-del-pais-exigen-a-camara-de-diputados-modificar-presupuesto-2020-ya-aprobado.html
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/91507-sindicatos-universitarios-del-pais-exigen-a-camara-de-diputados-modificar-presupuesto-2020-ya-aprobado.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/concejo-comunal-de-cheran-desconoce-visita-de-amlo.html
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Morelia, el próximo Tierra Caliente de Michoacán  

Contramuro 

https://www.contramuro.com/morelia-el-proximo-tierra-caliente-de-michoacan/  

Luego que el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública diera a conocer las 
nuevas cifras sobre este tema en la capital michoacana, aunado a los constantes conflictos que se 
viven en Morelia, diversos ciudadanos opinaron acerca de la ola de inseguridad que se vive en la 

ciudad. Susana Pérez, ama de casa y vecina del centro histórico, expresó que la inseguridad ha 
alcanzado niveles muy altos y los encargados de la seguridad en Morelia, no han hecho nada al 

respecto por cambiar los indicadores, mismos que mes con mes, arrojan más datos en contra de 
este tema. 
 

De 151 homicidios de mujeres en este año, sólo 11 son feminicidios 
Tribunal Digital 

http://www.tribunadigital.online/2019/11/de-151-homicidios-de-mujeres-en-este-ano-solo-11-son-
feminicidios/  
En Michoacán hay un déficit en la procuración de justicia, admitió el fiscal estatal, Adrián López 

Solís. De los 151 homicidios de mujeres registradas en Michoacán en lo que va de 2019, sólo once 
son feminicidios, dijo el titular de la Fiscalía General de Justicia del Estado, Adrián López Solís, en 

entrevista. De enero a la fecha suman poco más de mil 600 homicidios dolosos. Los meses de 
octubre y noviembre marcaron una tendencia a la baja respecto de junio a la fecha. 
 

Debe SSP 40 mdp por pago de seguros de vida a viudas 
Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/sucesos/debe-ssp-40-mdp-por-pago-de-seguros-de-vida-a-viudas /  
La Secretaría de Seguridad Pública (SSP) tiene adeudos por el rubro de los 40 millones de pesos, 
por conceptos como hospedaje y pago de seguros de vida a viudas.  A lo largo del año, a través 

de la Secretaría de Administración y Finanzas (SAF), se han pagado cuatro seguros y “para el 
lunes se han convocado a siete más, para pagarles”, sin embargo, aún persiste “un adeudo 

aproximado a los 36 millones de pesos”, confirmó el secretario de Seguridad Pública, Israel Patrón 
Reyes. 
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https://www.quadratin.com.mx/sucesos/debe-ssp-40-mdp-por-pago-de-seguros-de-vida-a-viudas%20/

